

La société civile cubaine se prononce à Paris pour un accord inaliénable sur les changements climatiques



La Havane, 4 déc. (RHC)-. Les organisations de la société civile cubaine, présentes ce jeudi à la conférence de l'ONU sur les changements climatiques, exigent un nouvel accord universel le plus vaste et plus inaliénable possible afin de sauver la vie dans la planète.

Des représentants du monde entier chercher à concrétiser un accord limitant la hausse de la température globale à moins de deux degrés Celsius par rapport à l'ère pré-industrielle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/77782-la-societe-civile-cubaine-se-prononce-a-paris-pour-un-accord-inalienable-sur-les-changements-climatiques>



Radio Habana Cuba